

Autonomía dota de identidad a la UNAM: rector Graue

México, 30 Jul (Notimex).- El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, aseguró que la autonomía dota de identidad a esta casa de estudios.

Al inaugurar el Coloquio sobre los 90 años de la Autonomía Universitaria, Graue dijo que este régimen permite cumplir las funciones universitarias con responsabilidad social, defender el derecho a gobernarse, a administrar su patrimonio y a tener la cobertura educativa que se puede dar con calidad.

El rector destacó que es importante reflexionar sobre lo que esa atribución ha significado en la evolución histórica de esta casa de estudios para educar, investigar y cumplir con su función social, además de analizar su importancia en el contexto nacional.

Por su parte, el secretario general de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, recordó que hace nueve décadas, en 1929, entró en vigor la primera Ley Orgánica que concedió la autonomía a la Universidad.

Cuatro años después se emitió otra norma que, si bien le otorgó mayor autonomía, estableció también restricciones financieras y la pérdida del carácter nacional de la institución.

Fue en 1944-1945 cuando se restableció el equilibrio entre la autonomía y la necesaria responsabilidad del Estado para apoyar las funciones de la principal universidad pública del país.

“Esto da una idea de una historia azarosa y llena de importantes lecciones sobre la vigencia y permanente defensa de la autonomía”, puntualizó Vanegas.